

AfD-Appell zur Wahl am 16.11.14 im Landkreis Fürth

Die AfD kann aus formalen Gründen nicht an der Kreistagswahl teilnehmen, weil es sich um eine Wahlwiederholung und keine Neuwahl handelt. Da die AfD aber in 2014 erstmals und mit bis zu 12 % in das Europaparlament und drei Landtage eingezogen ist, gibt sie als neue, stark wachsende, bürgerliche Kraft folgende Wahlempfehlung ab:

Gehen Sie wählen! Nutzen Sie Ihre Stimme schon jetzt für unsere gemeinsamen Ziele und eine Alternative für Ihr unmittelbares Lebensumfeld, den Landkreis Fürth. Prüfen Sie, ob Ihre zur Wahl stehenden Kandidaten sich für folgende zehn Punkte einsetzen:

- ✓ Schlanke, rechts- und gesetzestreue sowie bürgernahe Verwaltung
- ✓ Solide und sparsame kommunale Haushalte
- ✓ Nachhaltige, gemeinwohlorientierte Wirtschaftsförderung, insbesondere zur Erhaltung eines regional verankerten mittelständischen Gewerbes und traditioneller Familienbetriebe
- ✓ Mehr Transparenz, direkte demokratische Mitbestimmung und Bürgerentscheide
- ✓ Proaktive und ergebnisoffene Einbeziehung von Anwohnern bei wichtigen Themen wie Bildung (Betreuungsangebote, Schulen), Asyl (Unterbringung, öffentliche Sicherheit und Ordnung), erneuerbare Energien (u.a. Windkraftanlagen, Stromtrassen) und Verkehr (Straße, ÖPNV, Bahn, etc.)
- ✓ Erhaltung und Stärkung des fränkischen Charakters unseres Landkreises
- ✓ Toleranz und Gesprächsbereitschaft gegenüber engagierten, gemeinwohlorientierten Bürgern und bürgerlichen Parteien wie z.B. AfD u. Bayernpartei
- ✓ Bekämpfung der stark zugenommenen Wohnungseinbrüche
- ✓ Familienfreundliches Umfeld und soziales Engagement für tatsächlich Bedürftige
- ✓ Unideologischer, heimatverbundener Naturschutz

Wählen Sie nur die Kandidaten, die Ihnen hier überzeugenden Alternativen zu bestehenden Missständen bieten!

**Ihre
Alternative für Deutschland (AfD)
Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch**



P.S. Damit Ihre Stimme auch nach der Wahl noch gehört wird: Sprechen Sie uns an, wo der Schuh im Landkreis drückt. Kommen Sie in unseren AfD-Kreisverband Fürth/NEA und halten mit uns den notwendigen Druck auf die Altparteien im Kreisrat aufrecht!